
委員質問・意見等

第 100 回定例会（10 月 5 日）後受付分

 東京電力に対する質問

昨年度末の新燃料輸送計画では未定となっていた。計画はどうなったのか？発表方法

を含めて知らせてほしい。

 定例会に対する意見

委員発言を２分、３分と決められると発言が広がるが深まらない。

「防災」はとても大切なテーマと思うので、深めたら行政に対しても参考になる意見

が多く出るのではないでしょうか。


